
晨 报 讯 （见 习 记 者

苗苗 侯韶莹

)

从河北跨省

来我市偷了

6

头怀孕奶牛

的作案人终落法网。

2008

年

9

月

5

日凌晨，

淇滨区公安分局接到常某

报警，称其奶牛场东北角围

墙被砸开

2

米宽的口子，清

点奶牛数目后，发现

6

头怀

孕母牛被盗，价值约十余万

元。

警方通过勘察现场和

走访周围群众后，发现一辆

冀

A

白色福田小卡有重大

作案嫌疑。 专案组民警立即

从该车入手， 顺线追踪，最

终查知该车几经易手， 现在

在一名叫“王英” 的男子手

中。该人平日以贩牛为生，对

牛习性非常熟悉，且在

2002

年因盗窃奶牛被判过刑。 王

英生性狡猾， 平素与人交往

从不报真名， 无固定联系方

式， 行踪不定， 抓获难度很

大。在我市警方周密部署下，

于

12

月

19

日晚在河北省将

其抓获。

12

月

21

日， 记者从淇

滨区公安分局刑警大队获

悉，王某已经被刑事拘留。目

前此案正在进一步审理中。

（线索提供 李有良）

跨省偷奶牛

河北牛贩被刑拘

晨报讯 （见习记者

侯韶莹 苗苗）“晚上坐火

车来鹤壁，坐出租车竟然不

打表。 ”来鹤壁出差的闫先

生向记者反映说，“这让人

觉得这里的出租车行业很

不正规。 ”

闫先生说， 今年

9

月

份他坐晚上的火车来鹤壁，

下火车后坐出租车去政府

三号院， 司机没有按下计

费器 ， 而是直接开车向目

的地驶去。 闫先生问司机：

“为什么不打表 ？” 司机回

答说 ： “晚上我们都不打

表，

10

块钱 。 ” “

10

块钱

这 么 贵 ， 我 要 求 打 表 计

费！” 虽然闫先生要求出租

车司机打表， 但最后司机

还是没有打表， 收了闫先

生

8

块钱。

市民苗先生也反映自

己经历过类似的尴尬 ， 晚

上和外地朋友一起从火车

站回家 ， 出租车司机不给

打表， 外地的朋友后来就

说对鹤壁的第一印象不好。

12

月

21

日晚上， 记者

在火车站出口处看到， 这

里停放了不少等客的出租

车， 司机们围在出站口拉乘

客坐车。 据了解， 晚上从这

里坐出租车都不打表。 一位

出租车司机对出租车载客不

打表有自己的理由， 他说这

么晚了如果我们不在这里等

着， 他们根本就找不到车，

我们也并没有多收钱。

“以后来鹤壁旅游的客

人会越来越多， 不能因为部

分司机一味追求个人利益 ，

就给我们的旅游城市形象抹

黑。 ”在采访中，不少市民向

记者这样反映。

记者在采访中发现， 这

些违规的营运行为似乎已成

为出租车行业不成文的“行

规”。 出租车是城市的窗口，

是城市的立体名片， 在很大

程度上体现着城市的文明 。

作为中国优秀旅游城市的鹤

壁， 应该尽快规范出租车行

业的运作， 希望有关管理部

门进一步完善出租车有关管

理制度， 规范出租车行业，

提升服务水平， 加大处罚力

度， 对包括不打表等违规行

为进行严肃处罚。

晨报讯 （见习记者 陈

静）“能够进入复检我感到很

荣幸，希望将来成为一名优秀

的飞行员。 ”考生胥坤说。

成为一名飞行员是很多

男孩的梦想 ，日前，中国民用

航空飞行学院首次来我市招飞，

引来了不少学生报名应试，学

生们纷纷表示希望能圆自己

当飞行员的梦想。

■

学生现场过度紧张

12

月

19

日一大早， 记者

在初检现场就看到，许多怀揣

着航天梦想的学生早早地来

到现场，并在老师指导下紧张

有序地逐一参加体格、政治初

步检查。

初检的第一项就是测视

力。 虽然仅仅是检测视力，但

很多考生却显得格外紧张，记

者看到有些考生的手一直都

在发抖。 为此，民航学院的招

生老师也一直不断地调节现

场气氛，希望能舒缓考生们的

紧张情绪。

市育才高中带队的王老

师告诉记者 ：“这些孩子报名

非常踊跃、热情很高 ，但是多

数都对自己缺乏信心，表现得

很紧张。 ”

在随后的检查中，一名考

生还因过度紧张而晕倒在初

检现场。 民航学院的何老师

说 ：“其实初检仅仅是一些简

单的检查，学生们放松心情应

对就可以了。 ”何老师还告诉

记者，刚才那位考生本来还是

很有希望进入到下一阶段复

检，但是由于过度紧张加上低

血糖晕倒在考场， 只能被淘

汰，无法进入下面的检测。

■

多项检查 严格筛选

据了解，同学们在这里除

了要接受视力、身高、体重等

检测外，还要接受多项测试身

体发育及协调能力的项目检

测，以及有无咬手指等不良习

惯。 中国民用航空飞行学院作

为我国专门从事民航飞行人

才培训的院校，对每项检测都

要求十分严格。

民航学院的何老师向记

者介绍 ：“这是首次到鹤壁招

生， 初检着重考察考生的视

力、身高体重以及身体的各项

发育情况是否符合招收的条

件。 ”何老师说，检查主要查看

考生是否有脊柱弯曲现象、身

体发育是否正常等等，像咬手

指就属于一种强迫症，也不符

合招收条件。

很多考生都表示觉得检

查十分严格。 一位考生告诉记

者， 他练了很多年的标枪，所

以脊柱有轻微的弯曲，招生的

老师透过他的大鸭绒袄一眼

就看出了问题，所以没有能够

通过初检。 他感叹道：“检查真

是严格。 ”

何老师介绍说，其实检查

这样严格也是为了学生们好，

因为如果初检蒙混过关，到复

检时面对各种更为详细的检

测 ，仍旧通过不了，所以希望

通过这次严格的初检，让学生

们以后少走弯路。

■

八成考生被淘汰

据了解，这次招飞我市共

有

291

名学生报名参加初检，

其中

53

名学生初检合格成功

进入下一阶段的体格检查，八

成考生遭淘汰。

为解决整个民航业飞行

员紧缺的矛盾， 继

2008

年中

国民航飞行学院在河南招收

24

名飞行学员后，

2009

年计

划再次招收

30

名飞行技术专

业学生。 这次招生对象为参加

２００９

年全国普通高校招生统

一考试，在

１９８９

年

８

月

３１

日

后出生的男性文、理科高中毕

业生，符合《中国民用航空学

院招飞自荐标准》的考生均可

报考，并统一参加由民航学院

组织的招飞初检。

12

月

19

日

为在我市初检的时间，面对各

项严格的检查，很多考生纷纷

遭到淘汰，无法进入下一阶段

的复检。

■

初检目的只为汰劣

中国民用航空飞行学院

的何老师介绍说 ：“这是第一

次到鹤壁来招生，初检主要是

汰劣，之后还要再组织初检合

格的考生参加航空医学体格

检查，也就是复检 ，复检是一

个择优的过程，对考生各方面

要求也更为严格。 ”

通过初检的考生， 明年

3

月

20

至

21

日还要到洛阳复

检 ， 以及接受背景调查等审

核。 另外，民航学院对英语水

平也有一定要求。 民航学院的

何老师提醒广大考生，虽然现

在还没有具体公布标准分数，

但考生们一定要注意提高文

化课和英语成绩，尽量以优异

的成绩脱颖而出。

晨报讯 （记者 邓少

华）

12

月

22

日记者从市财

政局了解到，病害猪无害化

处理中央财政补贴资金已

分配到县区， 总计

130

万

元。 今后凡违规处理病害猪

的，最高可处

5

万元罚款。

据介绍，无害化处理财

政补贴包括两种：病害猪损

失补贴标准为

500

元

／

头，无

害化处理费用补贴标准为

80

元

/

头。 有关部门将及时

把补贴资金拨付到户，严禁

截留、挪用。

凡违规对病害猪进行无

害化处理的生猪定点屠宰厂

（场）， 商务部门将处以

2

万

元以上

5

万元以下的罚款；

逾期不改正的， 责令其停业

整顿， 对主要负责人处以

5

千元以上

1

万元以下罚款。

生猪定点屠宰厂（场）肉品品

质检验人员和无害化处理人

员不按操作规程操作、 不履

行职责、弄虚作假的，将处以

5

百元以上

5

千元以下罚

款。 市民发现病害猪肉的可

直接向商务部门举报。

晨报讯 (见习记者 沈

道远 郭坤

)

今年

9

月份以

来，我市降水量仅有

16.9mm

，

较往年同期 （均值

52.2mm

）

偏少

6

至

7

成 ； 平均气温为

11.8℃

， 较常年同期高

2.2℃

。

干旱高温的天气情况给我市

农业 、 林业造成很大损失 ，

对我市市民的身体健康也产

生了不利影响。 这是记者

12

月

19

日从鹤壁市气象局召开

的气象发布会上了解到的。

据介绍， 市气象局

12

月

18

日进行的实测和遥感墒情

（土壤含水状况）检测显示，我

市土壤墒情在

13%

以下，干旱

面积达

50%

。降水量严重偏少

加上气温持续偏高，造成大田

失墒较快。

播期较早的地区出现了

小麦冬前旺长 ， 导致养分消

耗过多 ， 且易发生病虫害 。

持续的干旱和气温偏高还使

可燃物容易引燃和自燃 ， 加

大了森林火灾发生的危险程

度， 也加快了火灾的蔓延速

度。

市气象局副局长张睿光

表示 ， 严重偏少的降水量加

上气温持续偏高 ， 使得蒸发

量大 、 土壤和空气干燥 ， 造

成林苗死亡率高 ， 也加重了

树木“生理干旱 ” 对成年林

木的危害 。 这给我市在今冬

明春开展大造林活动带来很

大的不利影响。

张睿光副局长还说， 如

果干旱还将这样持续下去 ，

在各方面条件都允许的情况

下， 我市气象局将会联合相

应有关部门开展人工降雨等

活动 ， 而且市气象局现在已

经做好了人工降雨的一切准

备工作。

降水少六成 近八年中最旱

市气象局已做好人工降雨准备工作

志愿者服务进社区

12 月 20 日，鹤壁供电公司“绿丝带”青年志愿者服务队坚持每月两次，走进社区为市民

提供用电咨询、现场报修、建议受理和为孤寡老人、残疾人上门服务。 晨报记者 车国胜 摄

晚上乘出租车不打表

啥时成了潜规则？

违规处理病害猪

最高可罚 5 万元
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H

挂历销售

有点冷

晨报讯（见习记者 陈

静）“现在买挂历实在是太难

了。 ”

12

月

22

日，一位热心

市民告诉记者， 他每到岁末

都习惯购买新一年的挂历摆

在家中， 但是今年为了买到

一本挂历， 他跑了好多地方

却依然没有买到。

马上要到元旦了， 原本

这个特殊的时间是一年中挂

历销售最为旺盛的时候 ，但

今年我市的挂历销售市场却

风光不再、经营惨淡。

市民需求慢慢变弱

“好多年没有买过挂历

了， 现在手机随时都可以看

到时间和日期， 所以没有必

要再去买挂历。 ”市民马先生

说。

“以前单位在元旦的时

候都发挂历，这些年没有了，

而且我觉得挂历所起的作用

也没有以前大， 再专门去买

没多大必要。 ” 市民周女士

说。

在调查中记者发现，随

着社会的进步和不断发展 ，

市民不再单纯依靠挂历获取

时间、日期等信息，而是可以

通过多种渠道， 比如通过手

机、 电脑等一些电子产品获

得。 市民对挂历的依赖程度

大大降低， 对挂历的需求正

在逐年减弱。

挂历难觅踪迹

万年历取而代之

12

月

22

日， 记者调查

发现，在我市的多家超市、商

店内都很难寻觅到挂历的踪

影。纸质挂历虽然如此，但电

子万年历却销量不俗。

记者看到各种各样的电

子万年历都被摆放在显眼的

位置。 这些电子万年历种类

繁多、样式新颖，有的电子万

年历上不仅能显示时间和日

期，还能显示温度，而且造型

也相当漂亮， 犹如一幅山水

画。

超市的销售人员告诉记

者：“相比过去的旧式挂历 ，

现在的这种电子万年历更受

顾客欢迎， 因为不仅使用方

便，而且功能齐全，所以销售

情况一直不错， 特别是现在

到了岁末， 很多人还当礼品

买来送给亲朋好友。 ”

农村成为大市场

一位挂历经销商介绍 ，

以前每到岁末

,

很多单位都

来批发挂历， 给职工当过节

福利， 可现在很少有单位再

这样做， 随着信息通讯不断

发展，手机、电脑等电子产品

已经逐步取代了挂历的功

能， 现在市民都不再把挂历

当成一件必备品了， 所以挂

历的销售情况不太好。

但是这位经销商告诉记

者，根据目前的现状，他们已

经逐渐把市场重心转移到了

农村地区。 他说：“虽然现在

很多城市居民不再热衷买挂

历， 但是农村市场还是很有

前景的， 很多农民朋友还会

在岁末年初购买挂历， 我们

现在主销地区就是农村和郊

区。 ”

数百骄子争翱蓝天

航空飞行学院首次来我市招飞


